

Paola y Elizabeth acudieron con sus hijos a consulta en el hospital de niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia donde se encontraron con una casa abierta en la que médicos cardiólogos pediátricos y enfermeras especializadas de la unidad de cardiopatías congénitas daban charlas y realizaban valoraciones cardiacas gratuitas que media la pulsación y el ritmo cardiaco de los pequeños pacientes.

“Estas actividades que hace el hospital nos parecen muy buenas ya que nos ayudan a conocer sobre enfermedades cardiacas que, si bien mi hijo no la tiene, pero creo que toda madre debe conocer, más aún siendo el corazón, un órgano fundamental para la vida” comentó Elizabeth después de recibir los resultados del examen que le realizaron a su pequeña Tamara.

El Dr. Simón Duque, coordinador de la unidad de cardiopatías congénitas del hospital Roberto Gilbert, recordó a los asistentes que uno de cada cien niños nace con cardiopatías congénitas y que entre las malformaciones congénitas la más frecuente son las cardiopatías y son la mayor de causa de muerte en los recién nacidos y en el primer año de vida; y enfatizó en la importancia de un buen control prenatal que permite diagnosticar a tiempo si un niño viene o no con algún tipo de cardiopatías al nacer.

Duque señala que según la tasa de natalidad alrededor de 2.500 niños nacen cada año con cardiopatías congénitas. El 75% de ellos necesitan un procedimiento terapéutico o quirúrgico en algún momento de sus vidas y el 50%, durante el primer año de vida para su supervivencia. “Anualmente, en el hospital se realizan aproximadamente 250 cirugías de mediana y alta complejidad” resaltó Duque.

El hospital de niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia, el único hospital del país que cuenta con una unidad especializada para la atención integral que significa diagnóstico terapéutico, post operatorio y seguimiento de los niños que nacen con diferentes patologías cardiacas, inclusive de alta complejidad.

[Foto1:](#)

[Foto2:](#)